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Montreéal, 15 janvier, 2025

Objet: Avis d’augmentation de prix en date du 24 février 2025 - Lavo

Chers clients,
Nous tenons d’abord a vous remercier pour le support et la confiance que vous nous accordez.
Depuis nos derniers changements de prix, notre entreprise a connu des augmentations de codts importantes au

niveau des opérations impactant le codt de nos produits finis. Malgré plusieurs actions pour minimiser la hausse
des colts, nous ne pouvons pas absorber ces nouvelles augmentations :

Facteurs Opérationnels 2023 var (%) | 2024 var (%)
M-O (Directe/indirecte) - Entreposage 11% 8%
Energie 5% 5%
Palettes (Chep) 9% 27%
Taxes/Assurances 36% 35%
Blue Box et exigences environnementales 30% 100%

Par conséquent, nous devons augmenter nos prix facturés de :
- 5% sur les produits de « javel »
- 8% sur les produits Comet poudre
Les nouveaux prix entreront en vigueur pour toutes les commandes qui seront livrées a partir du 24 février 2025.

Vous serez contactés dans les prochaines semaines par votre directeur de comptes KIK pour partager les nouveaux
coQtants par produit.

Nous vous remercions de votre collaboration et soyez assurés que KIK travaille toujours dans ’intérét de ses
clients afin d’offrir des produits de qualité et les meilleures conditions d’approvisionnement.

Veuillez agreer, chers clients, I’expression de nos sentiments distingueés.

Sebastien Parent
Directeur Division Vrac, Amérique du Nord
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Montreal, January 15%", 2025

Subject: Price increase notice as of February 24™ 2025 - Lavo

Dear Valued Customers,
First and foremost, we would like to thank you for your continued trust and support in our business.
Since our last price changes, we have made extensive efforts to offset and minimize the rising inflationary costs.

However, it is no longer possible for us to absorb the rising costs driven by product improvements and inflationary
factors:

Operations Driver 2023 % chg | 2024 % chg
Labor (Direct/Indirect) and Warehousing 11% 8%
Energy 5% 5%
Pallets (Chep) 9% 27%
Taxes/Insurance 36% 35%
Blue Box and environement fee's 30% 100%

In order to maintain our product quality and standards, it is necessary to adjust our pricing:
- Bleach: 5%
- Comet Powder: 8%

These changes will be effective on all P.O’s delivered after February 24th, 2025. Your KIK business manager will
be reaching out to you in the next few days to share specific item costs.

We value your business and are committed to delivering the highest quality products, service and value to both
you and your customers.

Sincerely,

G

Sebastien Parent
Director Bulk Business, North America



